



Segunda Conferencia Mundial de la GOPAC - Arusha, Tanzania

DECLARACIÓN DE LA CONFERENCIA

La Organización Mundial de Parlamentarios contra la Corrupción celebró su II conferencia mundial en Arusha, Tanzania los 20-23 de septiembre de 2006. En esa conferencia los delegados, después de un vigoroso debate y discusión, establecieron una visión clara para la organización.

La GOPAC es una organización que entregará liderazgo basado en resultados y ha resuelto crear grupos de trabajo mundiales con el objeto de dinamizar el debate sobre temas tales como

Supervisión parlamentaria

Inmunidad parlamentaria

Códigos de conducta de los parlamentarios

Acceso a la información y a los medios de comunicación

Convenciones internacionales contra la corrupción

Lucha contra el lavado de dinero

Transparencia sobre las entradas procedentes de los recursos naturales

Préstamos y subvenciones de asistencia para el desarrollo

La GOPAC se dirige al mundo entero, para expresar que estos serios temas políticos deben ser enfrentados. Estamos preparados para hacerlo.

Llamamos a todos los gobiernos y demás organizaciones comprometidas al buen gobierno, mayor prosperidad y mejores vidas para sus ciudadanos y sociedad a unir fuerzas con la GOPAC para lograr esos objetivos.

**Adoptada por los delegados en la II Conferencia Mundial, 23 de septiembre de 2006,
Arusha, Tanzania.**